

➤ **Heidelberg: Arboretum Königsstuhl – Kohlhof - Posseltslust - 3 Eichen – St Nikolaus Bildstock - Leopoldstein (IK Wandern) am 26.07. (11.00 Uhr)**

Wie jeden vierten Samstag im Monat, haben wir auch dieses Mal unsere Wanderung gemacht, zu der **23 Personen** gekommen sind.

Es war ein sehr schöner Tag, der durch die **Familie Drs. Burkart** bestens organisiert worden war, die uns zeigte, dass die Umgebung von Heidelberg wunderbare Dinge für uns bereithält. Vom **Parkplatz Königsstuhl-Märchenparadies** gingen wir zunächst zu einem herrlichen Aussichtspunkt, von dem aus wir über die ganze Rheinebene blicken konnten. Durch lichten Buchenmischwald gingen wir zum Mittagessen im alten **Kohlhof**.

Unterwegs versorgte uns Herr Burkart mit Schauergeschichten der ehemals hier hausenden Räuberbanden, z.B. dem **Hölzerlipps**. Manchem gruselte es. Wir bekamen Nachhilfe im Jiddisch und der sich daraus entwickelten Räubersprache. Das Essen war schnell gebracht und gut.

Danach gingen wir zur **Posselt-Lust**, den **Drei Eichen**, dem **Rhododendron Feld**, dem **Exotenwald**, dem **Nikolausdenkmal**, der **Schneiderscheren Hütte** (dem Ort, an dem ein Schneider mit seiner Schere einen Mord beging), dem **Leopoldstein** vorbei am **Max Planck-Institut** und zurück zum Parkplatz. Der Exotenwald war fantastisch. Der größte Mammutbaum wurde von 10 Mitwanderern umspannt. Alle waren begeistert, dass solche Riesen in unserer Umgebung wachsen.

Immer wieder versorgte uns Herr Burkart mit interessanten, wissenswerten Einzelheiten. Das Wetter spielte mit; es war wohl warm bei hoher Luftfeuchtigkeit, aber ohne Regen. Alle freuten sich, dass die Gemeinschaft der HARMONIE so eng geworden war, dass wir uns alle fast familiär begegnen konnten.

Wir danken dem Ehepaar Drs. Burkart für dieses Erlebnis.